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»  C o n se jo  d e  G o b ie rn o  en  V a ld e p e ñ a s

Castilla-La Mancha abordará una nueva Ley de la Viña y el 
Vino para regular e impulsar el sector desde el consenso

Foto previa al consejo de gobierno itinerante en el Ayuntamiento de Valdepeñas

■ JARAIZ
PEI presidente de Castilla-La Man
cha, Emiliano García-Page, ha 
anunciado la intención de abor
dar durante la próxima legislatu
ra una nueva Ley de la Viña y el 
Vino, en consenso con todo el sec
tor, que «impulse y establezca el 
cauce de negociación y, sobre 
todo, que permita a la adminis
tración gestionar mucho mejor la 
cantidad de fondos económicos».

Unas declaraciones realizadas 
por García-Page en Valdepeñas, 
tras la celebración del Consejo de 
Gobierno itinerante, donde ha 
manifestado que es «llamativo» 
que no exista una normativa de 
este calibre en esta tierra con el 
potencial y la tradición vitivinícola 
y que sí poseen otras muchas co
munidades autónomas.
El presidente regional ha adelan

tado que la Ley «prescindirá de 
cualquier canon controvertido y 
estará alejada de polémicas», de 
ahí que haya pedido «que nadie 
haga demagogia barata» con esta 
cuestión.

Sin salir de este sector, García- 
Page ha indicado que, con toda 
probabilidad la Ruta del Vino del 
Valdepeñas podría estar certifica
da para la próxima edición de F¡- 
tur 2019, toda vez que la docu
mentación administrativa quede 
resuelta en breves días para, pos
teriormente, firm ar el convenio tri
partito entre ACEVIN (Asociación 
Española de Ciudades del Vino), 
Junta de Comunidades de Casti
lla-La Mancha y la propia Asocia

ción valdepeñera.

Apuesta por la 
cultura y el turismo

Un impulso en materia cultural y 
turística al que se añadirá el con
venio de colaboración que suscri
birán en otoño el Gobierno regio
nal y el Ayuntamiento gobernado 
por Jesús Martín para la gestión

del futuro Parque Arqueológico del 
Cerro de las Cabezas.

El presidente García-Page tam
bién ha anunciado dos millones 
de inversión en los próximos tres 
años que posib ilitará m ejorar 
prácticamente todos los centros 
educativos de Valdepeñas, inclui
da la escuela infantil, además de 
recordar la apertura la próxima 
semana del comedor escolar en 
el Colegio Lucero y la ampliación 
de dos unidades en el Instituto Ber
nardo Balbuena.

Como balance en materia sani
taria, García-Page ha subrayado 
los 3,7 millones de euros que con
templa el Plan de Renovación de 
Alta Tecnología Sanitaria en el Area 
Integrada de Valdepeñas, que in
cluyen un nuevo equipo de reso
nancia magnética, dos nuevos 
equipos de radiología, un arco 
quirúrgico o un equipo de resonan
cia actualizado en el centro de sa
lud de Villanueva de los Infantes.
Además, ha confirmado la licita

ción de la remodelación del cruce

de acceso a El Peral en el primer 
trimestre de 2019 gracias a una 
pa rtid a  p resupuesta ria  de 
250.000 euros; y una partida que 
supera los 1 00.000 euros para 
acometer la reforma, adaptación 
y saneamiento del centro de ma
yores dentro del Plan de Infraes
tructuras Sociales.

Más de 32 millones 
invertidos en , 
Valdepeñas.

En definitiva, múltiples inversiones 
que se cifran en 32 millones de euros 
aportados por el Gobierno de Cas
tilla-La Mancha desde el inicio de la 
legislatura para contribuir en el pro
yecto de ciudad en el que lleva tra
bajando el Ayuntamiento de Valde
peñas desde hace varios años.

Por su parte, el presidente de la 
Diputación de Ciudad Real, José 
Manuel Caballero, ha hablado de 
«un día importante para la pro
vincia» al albergar con el de hoy 
el cuarto Consejo de Gobierno -  
antes se celebró en Almadén, A l
cázar de San Juan y Tomelloso-, 
pero sobre todo ha puesto en va
lor el esfuerzo, la coordinación y 
la colaboración institucional en 
beneficio de la sociedad «tras cua
tro años horríbilis de Cospedal».

Por último, el alcalde Jesús Mar
tín ha agradecido al Ejecutivo de 
García-Page .que haya elegido 
Valdepeñas para acoger la cele
bración del Consejo de Gobierno 
«y por pasar del silencio durante 
cuatro años a que te atiendan y te 
escuchen», reconocimiento que ha 
hecho extensivo a la Diputación de 
Ciudad Real por financiar diferen
tes proyectos de la ciudad.

Raquel Vallejo, nueva 
directora de NEDGIA 
Castilla-La Mancha

•El hasta ahora 
director, Miguel 
Martín, pasa a 
dirigir el área ck 
Cuentas 
Nacionales de
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de NEDGIA

■ m u l t im e d ia
UNEDGIA, la distribuidora de gas 
natural del Grupo Naturgy, ha 
nombrado a Raquel Vallejo nue
va directora de NEDGIA Castilla- 
La Mancha, su filial en la comu
nidad autónoma, en sustitución 
de Miguel Martín, quien pasa a 
dirigir el área de Cuentas Nacio
nales de Gran Consumo de NED- 
GIA.
Ingeniera de Obras Públicas por 

la Universidad Politécnica de Va
lencia, Raquel Vallejo lleva 20 
años en el Grupo Naturgy, don
de ha ocupado diversos puestos 
de responsabilidad hasta hace 
tres años, cuando pasó a dirigir 
NEDGIA Galicia.

La nueva directora, que cuenta 
con una amplia experiencia y co

nocimiento del sector energético, 
tiene entre sus objetivos continuar 
con la expansión de las redes de 
distribución de gas natural en la 
región para llevar esta energía al 
mayor número posible de castella- 
no-manchegos, así como seguir 
potenciando y extendiendo los nue
vos usos del gas natural, entre los 
que destacan la implantación de la 
movilidad sostenible con gas natu
ral y el impulso del gas renovable.
Raquel Vallejo compatibilizará el 

cargo de directora de NEDGIA 
Castilla-La Mancha con la direc
ción de las distribuidoras de NED- 
GIA en Andalucíay Madrid.

Nueva realidad, 
nuevos retos

NEDGIA apuesta firmemente 
por la decisiva contribución del 
gas natural en la mejora de la 
calidad del aire en las ciudades 
españolas. Por ello, trabaja en el 
desarrollo de soluciones innova
doras y eficientes para hacer lle
gar el gas natural a nuevos usua
rios, y promueve los nuevos usos 
del gas, como la movilidad sos
tenible como alternativa a com
bustibles tradicionales, o el gas 
renovable, una opción sostenible
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y económicamente competitiva 
para impulsar un sistema energé
tico descarbonizado y luchar con
tra el cambio climático.

Además, la compañía está tra
bajando en la digitalización de 
todos sus procesos con el objeti
vo de aprovechar al máximo las 
nuevas tecnologías para hacer 
más eficiente y eficaz su actividad 
y conectar con la nueva realidad

más tecnológica y exigente.

Presencia en 
Castilla-La Mancha

NEDGIA Castilla-La Mancha, 
compañía de distribución de gas 
natural del Grupo Naturgy en la

re g ió n , cuenta  con más de 
267.000 puntos de suministro y 
una red de distribución que su
pera los 4.100 kilómetros en 78 
municipios. La empresa genera 
más de 70 puestos de trabajo de 
forma directa y cerca de 1.500 
empleos indirectos, fundamental
mente a través de empresas co
laboradoras en todo el territorio 
castellano-manchego.
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